

CONGRESO FUTURO

SEÑOR DIRECTOR:

En relación a la carta que me publicó el día de ayer, debo expresar que la misma contenía un error de base. En efecto, don Guido Girardi me aclara que todos los gastos de la delegación oficial chilena que asistirá al Congreso Futuro en Rabat son financiados por el reino de Marruecos.

Lamento haber llevado al diario a publicar una carta evidentemente errónea, pues el efecto sobre las finanzas públicas -conforme a la oportuna aclaración- no concurre.

Jorge Burgos Varela

Abogado